

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Alhamdulillah rabbil'alamin, puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang Maha Esa karena atas berkah dan anugerah-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya sebagai tuntunan umat Islam sampai akhir jaman.

Skripsi ini dibuat sebagai tugas akhir sarjana kedokteran juga sebagai persembahan kepada Ibunda dan Ayahanda tercinta dengan judul, **“Hubungan Status Gizi dengan Tekanan Darah pada Pelajar SMPN 40 Bandung”**.

Kepada Prof. Dr. dr. M. Thaufiq S Boesoirie, M.S., Sp.THT-KL (K) selaku Rektor Unisba, serta kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr. AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba terimakasih atas seluruh dukungan dalam pelaksanaan skripsi ini.

Terimakasih kepada pembimbing Yani D.S., dr. Sp.A., M.Kes dan Siska Nia Irasanti, drg M.M, serta penguji Prof. Hidayat Wijayanegara, dr., Sp.OG (K), Mia Kusmiati, dr. M.Pd.Ked, dan R. Anita Indriyanti, dr. M.Kes atas segala ilmu, waktu, dukungan, motivasi serta bimbingan dan bantuannya bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tepat waktu, serta terimakasih kepada Kepala Sekolah SMPN 40 Bandung beserta jajarannya atas dukungannya. Terimakasih kepada Harvi Puspa Wardani, dr. dan Santun Bhekti Rahimah, dr. M.Kes selaku dosen wali atas dukungan serta motivasinya untuk menyelesaikan skripsi ini.

Ribuan terimakasih dan syukur penulis tuturkan untuk kedua orang tua, Ibunda Arie Widowati dan Ayahanda Abdurrachiem atas seluruh dukungan,

motivasi, kasih sayang, pengorbanan, dan do'a yang tak henti-hentinya diucapkan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi dan studi kedokteran. Terimakasih juga kepada dua adik terkasih, Dhaifansyah Caesarramzy dan Dhaifany Karissa Caesarridha atas dukungan, canda dan tawanya bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tak lupa terimakasih kepada sahabat serta pejuang tingkat akhir terhebat Windy Nur'aini Shufian, Resty Rezquita, Santy Fitriansari, Lely Nilam Sari, Nisa Fitri Mardhotillah, Laila Dinda serta teman-teman grup Eceng lainnya atas canda, tawa, dukungan, motivasi, dan semangatnya yang senantiasa menemani penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih sebanyak-banyaknya kepada sahabat terbaik Rahmat Arif, Alvi Revianti, Putri Kania Dewi, Tasha Indira, Novia Paraswari, Silmi Kamilah, Desyani Aviciena, Syafira Nurul, Lusy Olyvia, Natasha Annisa atas dukungan dan bantuannya dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada seluruh kawan sejawat keluarga besar FK Unisba 2011, serta seluruh civitas akademika FK Unisba.

Penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada seluruh pihak baik secara akademis dan praktik kedokteran. Semoga semua pihak yang telah membantu dan berkontribusi mendapatkan pahala dan balasan dari Allah SWT. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Bandung, 22 Juni 2015

Penulis